

La UME se incorpora a las tareas de extinción del incendio forestal declarado en el municipio valenciano de Benaguasil

19.07.13.- Una sección del tercer Batallón de Intervención en Emergencias (BIEM III), con sede en Bétera, se ha desplazado hasta el municipio de Benaguasil para colaborar en las labores de extinción del incendio forestal declarado en la zona y que también afecta a las localidades de Vilamarxant y Pedralba.

El BIEM III ha movilizado a 61 militares, seis autobombas, dos camiones nodriza, una estación de comunicaciones 'Mérida' y varios vehículos de transporte y apoyo y tiene previsto relevar a este dispositivo a primera hora de la mañana, en caso de que fuera necesario.

Los efectivos de la Unidad Militar de Emergencias (UME) se suman, de este modo, al dispositivo operativo de la Comunidad Valenciana.

La Dirección General de Protección Civil y Emergencias, a petición de la Generalitat, ha solicitado la presencia de la UME en la zona, tras declararse el nivel 2 de emergencia, y su participación sigue lo establecido en el Protocolo de Intervención de la Unidad Militar de Emergencias.

FAX: 91 748 71 69